

Geschrieben von: Anian Liebrand

Donnerstag, den 20. Januar 2011 um 17:08 Uhr

---



Eine neues Projekt im Kanton Uri möchte Politik für Junge verständlich machen und jungen Polit-Interessierten eine Plattform geben, über aktuelle Themen, welche die Jugend betreffen, zu debattieren. „Politcast Uri“ ist eine politische Radiosendung für Junge von Jungen. Der Start ist geglückt, nun soll die Sendung alle zwei Wochen ausgestrahlt werden. Die Idee zu „Politcast Uri“ stammt vom 22-jährigen Florian Arnold, der auch sonst gerne Musikaufnahmen macht und sein Hobby nun mit anderen Urnern Jugendlichen teilen will. Zum Urner Wochenblatt sagte er: „In Zeitungen besteht oftmals nicht die Möglichkeit, Diskussionen und Gespräche zu veröffentlichen. Genau da setzt ‚Politcast Uri‘ an“. In einer Art Radiosendung erhalten junge Interessierte nämlich die Gelegenheit, ihre vielfältigen Meinungen auszudrücken. Das Ziel hinter dem Projekt sei es, Urner Jugendlichen eine Stimme zu geben. Ausgestrahlt wird die Sendung im Internet, auf

[politcast-uri.ch](http://politcast-uri.ch)

. Die Sendungen können dort kostenlos heruntergeladen und später auf dem iPod oder dem MP3-Player abgespielt werden.

### Regierungsrat eingeladen

Die erste Sendung wurde am 30. Dezember 2010 veröffentlicht. Zum Thema „Ausländer im Kanton Uri“ diskutierten Sebastian Züst, Co-Präsident der SP Altdorf, Silvan Baumann, Vorstandsmitglied der Jungen SVP Uri und Fitim Haliti, ein Urner mit ausländischem Hintergrund. Der erste Versuch sei gelungen, ist Florian Arnold überzeugt. Deshalb sollen die Zuhörer nun alle zwei Wochen in den Genuss des Polit-Podcasts kommen. Dabei soll es primär um Themen gehen, die speziell den Kanton Uri betreffen. In der nächsten Sendung zur Waffeninitiative wird dabei sogar FDP-Regierungsrat Josef Dittli eingeladen sein. Man wolle nämlich auch generationenübergreifende Ansichten ins Spiel bringen, weshalb auch gestandene Persönlichkeiten zu Wort kommen sollten.

So ist dem Produktions-Team eine Durchmischung von Jung und Alt ein Anliegen. Nebst Florian Arnold besteht das Team von „Politcast Uri“ aus Daniel Aschwanden, Joshua Imhof, Jasmin Bissig, Nicola Imhof, Carlo Bürgi und Elias Bricker. Ihre Arbeit für den Podcast leisten die Mitwirkenden ehrenamtlich, das Projekt finanziert sich aus Sponsoren- und Werbebeiträgen.

## **Neue Polit-Plattform für junge Urner - Themen - Magazin - Info8 - was andere verschweigen**

Geschrieben von: Anian Liebrand

Donnerstag, den 20. Januar 2011 um 17:08 Uhr

---

Ein nachahmenswertes Projekt auch für andere Kantone!